

## **LE PROGRÈS**

Dep69

### **ASSOCIATION; LE DIALOGUE ENTRE COMMUNAUTÉS PASSE PAR LES « BÂTISSEUSES DE PAIX »**

11 novembre 2008

Le Progrès

Elles sont musulmane, juive et chrétienne mais « françaises avant tout ». Hakima Milati, juriste à Saint-Priest, France Palmer, ex-dirigeante dans l'industrie textile, et Régine Maire, déléguée épiscopale à l'archevêché de Lyon, viennent de créer l'association « **Bâtisseuses de paix** ». Son but : « promouvoir une culture de respect mutuel » entre les communautés « par des actions interculturelles ». Illustration dès jeudi 13 novembre, avec la projection à Lyon (\*) du documentaire « La Mosquée de Paris, une résistance oubliée », qui montre la part prise par des citoyens du Maghreb dans le combat contre les nazis. Entre autres initiatives, l'association organisera à partir de janvier des visites de la grande synagogue de Lyon et de la mosquée Othmane de Villeurbanne, puis de la cathédrale Saint-Jean.